開会日に行われた岩谷新市長の所信 表明に対し 各会派の代表者から質問がありました。

○市長

組むとのことですが、どのよ 対策を最優先課題として取り ①新型コロナウイルス感染症 新 政 の 会

とが1年ちょっと前に2回も かり行うとはどういうことか。 思いません。情報公開をしっ 基準を好きに変えていいとは とはいえ、情報公開の程度や くら自分が市長になったから あったと記憶しています。い の取り扱いで注意を受けたこ ③市長は議員時代、情報公開 て批判していたのか。 体的にどこをどのように感じ 批判していたようですが、 ②石川市政のワクチン対応を うな取り組みを考えているの 後手後手」「場当たり的 と 具

②予約が取れない、 な会場を確保していきます。 師会と協議を重ねながら適切 機関で接種できるよう、市医 定で、接種会場は身近な医療 る方を対象に毎月発送する予 接種完了から8カ月を経過す 使用します。接種券は2回目 ては、当面は薬事承認されて ①ワクチン3回目接種につい いるファイザー社ワクチンを 進捗が遅

> 携を図りながら取り組んでい れまで以上に関係機関との連 までの経験を生かしつつ、こ 回目の接種については、これ 情報が不十分などのご指摘を い、近くの接種会場がない、 きます。 市民からいただきました。3

う、さまざまな請求や提供方 を迅速かつ容易に得られるよ ③市民が必要とする市政情報 極的な提供に努めていきます。 待つことなく、市政情報の積 また、市民からの公開請求を 度への理解促進に努めます。 制度の運用状況を公表し、制 法について案内するとともに

公 明 党

どうお考えでしょうか。 そういう意味で市長の掲げる 市長の選挙公報にあった子育 ②「公約に掲げた施策など、 識していますか。また、3回 とありますが、前回のワクチ 表明にはありませんでした。 てに関する表現が今回の所信 積極的に実施」とありますが 目接種に向けての課題解決を ン接種の課題についてどう認 として市を挙げて取り組む ス感染症対策を最優先の課題 1 「まずは新型コロナウイル

事業は、これまで同様着実に

③現在進められている大規模

ます。その他各施策について 推進していきたいと考えてい

は、事業の必要性や費用対効

くのか、やめる事業もあるの ③「現在進められている大規 多くの施策については、その 模事業の着実な推進をはじめ、 公約とはそもそも何を示して か伺います 何を推進し、何を見極めてい かりと継続」とありますが、 必要性を十分に見極めてしっ いるのか伺います。

○市長

場で表明した政策案であると 等で作成したチラシ等、 痛感しているところです。 情報発信の重要性については 場が遠い、情報が不十分と れない、進捗が遅い、接種会 け努力していきます。 の意見を聞きながら実現に向 政策の推進について、皆さま 認識しています。今後、子育 ②選挙公報をはじめ、 いった指摘が届いていました。 ①課題については、予約が取 ても含めた公約として掲げた 後援会 公の

産

党

①石川市政のコロナ対策は、 Н 本 共

どこが不十分で、どう整備 ているか。 ⑤行政の長は何期何年と考え ④市役所内の意識改革につい どういうことを行うのか。 変いいことだが、具体的には 機会を積極的に設けるのは大 ③市民の声を直接お聞きする すいまちづくりの具体的な施 は容易ではない。 ②少子高齢化の中で、人口増 何を実現するのか。 て、どう取り組むのか。 策は何か。 子育てしや

○市長

ていきます。 ながら、保育所、 ②子育て世代のニーズに応え 師会などと強固な連携を図り、 が寄せられました。今後はリ ①市民からは「予約が取 の未来が輝く春日部を実現 クラブを充実し、子どもたち 全力で立ち向かっていきます。 市民に提供し、コロナ対策に 必要な情報を迅速かつ的確に ーダーシップを発揮して市医 い、情報が不十分」などの声 放課後児童

③市民に積極的に市政情報を 提供していくことが重要です。

切に対応を図っていきます。 の視点をしっかりと持ち、 ジメントの観点や費用対効果 果等を見極め、公共施設マネ

考えています。 今後は各地域に出向き、 方々の話を聞いていきたいと 代をはじめ、幅広い年代の 若

⑤現在の任期をしっかり務め、 組織づくりを進めていきます。 職員が生き生きと活躍できる れる市役所をつくります。 がいのある、市民から信頼さ 通しのよい組織にして、 とが重要だと考えています。 全力で市長の職を全うするこ 極的に管理職へ登用し、 意見交換する場をつくり、 さまざまな世代の職員と直接 ④組織の硬直化を防ぐために、 資質のある女性職員を積 女性 働き ま 風

前進かすかべ。未来の会

という市長に課せられた最大 ②市民の生命と暮らしを守る 考えを伺います。 地域経済への対策を取るのか、 認識なのか。 る取り組みを着実に実施する ①地域経済の下支えにつなが いる状況は、どのような現状 小規模事業者の現在置かれて ことについて、市内中小企業 今後どのような

> ○市長 整備の方向性について、どの ように考えているか伺います。

り、 医療体制の維持を図るため、 逼迫した状態であったと認識 限定され、市内の自宅療養者 ②市内医療機関の現状の認識 傾け、ニーズに沿った施策を と捉えています。具体的な対 皆さまにおいては、コロナ前 内中小企業、小規模事業者の 店に活気が戻り始め、実際に ついては、本市においても宣 小児救急夜間診療所での発熱 しています。今後は、市内の が増加するなど、医療体制が 感染症患者の急激な増加によ 事業者の声にしっかりと耳を に商工団体との連携を強化し、 応については、これまで以上 の景況感に至っていないもの るなどの声もありますが、市 従業員を増やす準備をしてい るお店や、お客さまが増えて ランチ営業で満席になってい 言解除以降、飲食店などの個 ①現状認識と地域経済対策に 素早く実施していく所存です。 については、第5波における 医療機関への入院患者が

中心市街地まちづくり 検討特別委員会の設置

うことを目的として、中心市 実現について、調査研究を行 の対象地域における、 会を設置しました。 街地まちづくり検討特別委員 能なまちのにぎわいの創出の 中心市街地まちづくり計 持続可

構成は、次のとおりです。 副委員長 題の把握、中心市街地の活力 委 **査項目としています。委員の** を維持するための方策等を調 興センター跡地活用、 丁目再開発事業等に係る諸課 当委員会では、 員長 新本庁舎建設、 員 員 員員員 小久保 卯 Щ 今 石 鉄道高架事 藤 尾 旧商工振 中央一 幹圭 武 安 友 徳 和 彦 史 進

特地 別域 委 拠 員 点 会 整 備 の 設 検 置討

也

様な機能の集積や整備の実現 おける、 区域以外の地域拠点整備等に 中 心市街地まちづくり計画 拠点性を活かした多

それを踏まえての医療体制の

大限発揮していきます。

医療センターの機能を最 県とも十分な連携を図

市内医療体制の現状の認識、 いきますということについて、

使命をしっかりと果たして

師会、

外来を引き続き実施し、

市医

委員会を設置しました。 について、調査研究を目的と して、地域拠点整備検討特別

は、 拠点性を活かした土地利用を 検討ゾーン(赤沼、銚子口地 周辺土地区画整理事業、 するための方策などを調査項 区)等に係る諸課題の把握、 団地リニューアル、産業集積 目としています。委員の構成 当委員会では、北春日部駅 次のとおりです。 武里

副委員長 委 委 委 委 員長 員員員員 並榛 坂 金 木 野 子 木田 光美 飛 敏 勝 男久利鳳恵博則進朗

春日部市議会より市長への 望を2件提出しました

海老原

う しやすいとされる冬場に向け まざまな意見や内容を協議し、 活動を推進する必要があるた 再拡大を防ぎつつ、社会経済 11月16日に、今後感染が流行 対策特別委員会において、さ 新型コロナウイルス感染症 継続的な感染防止対策で 「新型コロナウイルスの感 全力を挙げて取り組むよ

詳しい内容はこちらから

ウイルス感染症対策特別委員 与に関する緊急要望」を、 速な給付や、 月13日に、子育て世帯への迅 に向けた要望」を、また、 染対策と社会経済活動の両立 長へ提出しました。 長、副議長および新型コロナ 下への現金給付・クーポン付 負担軽減を図るため「18歳以 副委員長の4名で岩谷市 市執行部の事務 12



11/16 要望



12/13 要望



般質問に 26 人が登壇

づき整備するのか伺います。 づき、策定したが、計画に基 想計画は、市民のご意見に基 学習児童館について、基本構 ○都市整備部長

計画と連携し、 や5街区管理組合の建て替え 市では、武里団地集約事業 子育てなどの都市機能 医療や福祉、

いのではないでしょうか。

里団地再開発について 山崎

進



とは「協力をして創り上げる」 たいと考えています。「協創」 設的協創関係を構築していき

うが、URが武里団地集約事 リアに対して、さまざまな取 の武里団地集約事業の推進や あるが、石川市政でも、UR 協議し再整備を進めます」と 建設予定の(仮称)科学技術 伺います。また、武里団地に 業に合わせた市の取り組みを 市長も継承していく事業と思 り組みを進めてきました。新 未来都市の選定など、武里エ リニューアルが行われていま また、建物の老朽化が進み、 が経過して、 武里団地入居開始から55年 市長公約に「武里駅と駅 武里団地をURなどと 高齢化が進展し

小久保博史

分のカラーを出してもよろし う印象を受けました。市政の れたのですから、 刷新をするべく市長に当選さ しさが出ていないのかなとい ことは、まだまだ岩谷市長ら をさせていただく中で感じた 先 目、 代表質問と一般質問 もっとご自 議員

させ、駅周辺も含めた地域全 まな事業を進めており、既成 創出するものです。 により、地域の新しい価値を 体でのエリアリノベーション 市街地の活性化に有効なリノ 誘導を図っています。さまざ ベーションまちづくりを融合

の選挙公約について伺います。

市執行部とは建

こで今回は大きく1点、

○市長

整備に当たっては、コストの 精査を指示し、整備の方向性 え慎重に検討していきます。 については、精査結果を踏ま (仮称) 科学技術学習児童館 このほか

○新型コロナウイルス対応に

市長の選挙公約について

う思いからの質問になります。 ずは市長公約について種々確 りますが、 機関の強化を目指しますとあ の中から、JRなどの乗り入 認をさせていただきたいとい 政にとって有益で前向きな意 にしていく考えかお聞かせく れ、東京駅への直結など交通 ことです。 ながら取り組んでいくという 見交換や議論を積極的に行い 長および執行機関に対し、 という造語になりますが、 そこで、 具体的にどのよう そのためにも、ま 市長の選挙チラシ 市 市

○市長

ださい。

そして、 さまざまな件について検討し ています。民間で提案されて することが重要であると考え たいと思います。 いることもあるようですが、 には、あらゆる可能性を研究 安心安全なまちづくりのため しており、 として高いポテンシャルを有 本市の鉄道は、 議会にも諮っていき 駅周辺の活性化や 交通の要衝

5)きででは、一を高齢者の介護保険料の基金16億円を使って 16



議員

卯月 武彦

の基金を活用すれば保険料の 億円貯め込まれています。 険給付費準備基金として約16 介護保険特別会計には、 ح 保

あるという認識はあるか。 料が課されます。所得の少な えた実態を見ると、 軽減すべきではないか。 所得の方に対しての保険料を くても1万9440円の保険 必要なかったのではないか。 されたが、基金が6億円も増 い高齢者には重すぎる負担で 3年前にも保険料が値上げ 介護保険は、全く収入がな 値上げは

○健康保険部長

介護保険料

料の上昇を抑制し、 料は、第7期に積み立てた基 険事業計画における介護保険 っています。 金を全額取り崩すことで保険 今年度からの第8期介護保 軽減を図

加に伴う要介護認定者の増加 介護保険料は、 高齢者の増

> ○市長 げは必要だったと考えます。 護サービス利用者の増加等に 要介護認定者の増加に伴う介 ービスを提供するために値上 いるので、安定かつ適正なサ 十分対応できるよう算出して

> > 市

長の選挙公約について

っています。今後も、

在宅医

サービスを推進する一助とな

低所得者の方に軽減を行って は、 います。 介護保険料の軽減について 国の制度に基づき、 既に

このほか

引き下げが可能になるのでは

ないか。

差工事中に利用できる地下自 安全対策について 由 ○春日部東中学校周辺の交通 ○春日部駅に鉄道連続立体交 通路の設置を

ジ)

(イメ-

い負担と なる介護保険料

るのか、 らに、これには医師会、各医 すが、その点はどう考えてい 療機関と綿密な連携が重要で

ついて、 り組みに関して伺います。さ ないように取り組みます」に も重要な連携です。そこで、 のようなことを考えているの 連携して充実を図るとは、ど の充実」について、医師会と を崩壊させないようにする取 の対応、また、市内医療体制 ②「市内医療体制を崩壊させ でしょうか。多職種連携など や考え方を確認していきます。 市長の考えを伺います。 療等の地域包括ケアシステム 岩谷市長の選挙公約の内容 「医師会と連携した在宅医 現状認識とこれまで

併せて伺います。

りが構築され、 職種間の顔の見える関係づく ①市在宅サービス多職種連絡 同研修会を開催するなど、 協議会の定期的な会合や、 切れ目のない 多

栄 寛美 ②現状認識については、第5 療と介護の連携を含めた地域 推進に取り組んでいきます。 包括ケアシステムのさらなる

識しています。これまでの対 意見を聞きながら、必要な対 どとの連携を図り、医療体制 応の報告を受け、今後も、 が逼迫した状態であったと認 な増加により、市内医療体制 波における感染症患者の急激 策を見極めた上で感染対策に の実情などを、医療関係者の れまで以上に市医師会や県な 全力で取り組んでいきます。

こ

北春日部駅周辺土地 区画整理事 業につい て



明会を5回実施したほか、 地権者を対象とした総会・説 会が発足し、昨年度までに全 平成29年に土地区画整理準備 る非常に大規模な事業です。 千戸の住宅と3千人が居住す 北春日部駅西口の40ヘクター ルを超える広大な水田地帯に、 の土地区画整理事業は

> り組んできました。 向け、地元と市で協働して取 得などを行い、事業の実現に 業協力者の決定、仮同意の取

え方や取り組み方を伺います。 ○都市整備部長 組合の設立に必要となる本

後の進め方について市長の考

そこで、現在の状況と、

今

農政局との農林協議も最終段 判断されたもので、国、 農業政策の両観点から妥当と 階に入っている状況です。 することに対し、都市計画と をいただいている状況です。 スで90%以上と、多くの同意 同意の取得状況については、 振興地域農用地区域から除外 いては、県の立場からも農業 11月末時点で人数、 また、農林協議の状況につ 面積ベー 関東

○市長

進

いては、 年2月の全員協議会でご理解 望に早期に応えるべく完成を ます。また、県との連携につ 事業への支援を実施していき います。 目指して進めて行きたいと思 連部門との連携を強化し、 いただいた助成方針に基づき 助成金については、平成 県都市計画課など関 要 31

このほか

○廃棄物処理について

事